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令和 6年 6月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 6月 28日 8時 53開会 9時 39分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  ○山村 泰秋  ○小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      樋口 雅文  学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

篠原 博之  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

      蔭山 智代  学校教育係主事 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      濵渦 美智  課長補佐兼文化財係長 

      近森 敦子  生涯学習課長補佐兼市民館長 

      小松 正浩  生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長 

兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 安養寺 仁  教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 53分 

 

開会挨拶 教育長  

 

・議案第 8号 安芸市文化財保護審議会委員の委嘱について 

（承認） 

 

・議案第 9号 安芸市立歴史民俗資料館運営委員の委嘱について 

（承認） 

 

・議案第 10号 安芸市伝統的建造物群保存地区保存審議会委員の委嘱について 

 （承認） 
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（諸般の報告について） 

※諸般の報告（6月）に沿って報告 

（学校教育係） 

○篠原指導主事  

 安芸市学校教育の日に各学校で参観日を実施。保護者 741 名、地域住民 213 名、

計 954名が来校した（昨年度から＋247名）。 

 6/11～6/12に土居小学校と赤野小学校で算数の教材研究を実施。 

 6/25に安芸中学校で理科の授業づくり講座教材研究会を実施。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 無料塾の申込者 97 名のうち、入塾カウンセリングが終了した 93 人を登録。通塾

率は 1年生 78％、2年生 91％、3年生 79％、計 82％。部活動の関係で若干少なくな

っている。 

 

○清岡学校教育係長 

 6/15～6/16に 3年目となる野球部外部講師講習会を実施。 

 

（生涯人権学習係） 

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 6/5に社会教育委員会と公民館運営審議会及び公民館長・主事会を実施。 

 6/20に安芸市人権教育研究協議会総会を実施。 

 6/22に安芸市子ども会スポーツ大会を開催。16チーム 114名が参加した。 

 6/23に安芸市公民館交歓卓球大会を開催。16チーム 57名が参加した。 

 

（図書館） 

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 6/13に出張読み聞かせを開催。 

 

（スポーツ振興係） 

○高橋スポーツ振興係長 

6/19に第 1回タートルマラソン実行委員会を実施。 

 

（文化財係） 

○濵渦課長補佐兼文化財係長 

6/9に全国書展表彰式を実施。全国書展 1期の入館者数は 399名。 

 

（女性の家） 

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 ディスコワールド教室は定員一杯になっている。 

 6/4に運営委員会を実施。 
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（市民館） 

○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

6/3に花壇の花植え作業を実施。 

6/28 に県隣保館東部ブロック連絡協議会・公共職業安定所との合同研修会を実施

予定。 

 

（少年育成センター） 

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

不審者情報（6/2）1件の報告。 

 

（教育研究所） 

○安養寺所長 

 6/6に支援センター運営委員会を実施。 

 6/10～6/17に学校訪問を実施。 

 6/14、6/21 に安芸市に初めて来た先生を対象に安芸市フィールドワーク研修を開

催。第 1回は 5名が参加。第 2回は 7名が参加。 

 ふれあい教室は順調にスタートしていたが、若干小学生の人数が増えてきている。 

 6/22にふれあい教室の参観日を実施。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

学校教育課の報告について 

【質問】（小松委員） 

 安芸第一小学校などの浸水区域の地震対策について、喫緊の課題であるがどのよ

うになっているか。 

 

 篠原指導主事 

  岡村先生（外部講師）のお話では、浸水した場合でも安芸第一小学校は屋上まで

避難しなくても構わない。備蓄品の期限についても問題はないので、学校にいる

限りは安全である。しかし、その後の安全をどう確保するかについてはこれから

検討を続けていく。 

   

（6月議会の報告について） 

〇大坪学校教育課長 

 市内から市外へ通学する場合の通学補助について佐藤議員より質問があった。 

 子どもの進学を機に転出する家庭があることは認めつつ、まずは進学と転出の因

果関係を整理する必要がある。 

 

 新安芸中学校の様子と施設利用状況について西内議員より質問があった。 

 安芸中学校校長より落ち着いてスタートできていると聞いている。校風の異なる



4 

 

2校が統合したため、これから 1年間は緊張感をもって運営をしていく。 

 

 自転車通学路の安全性について山下議員より質問があった。 

 通学路が暗い、生徒が横に並んで走るなどの話があった。8月に毎年交通安全プロ

グラムを実施している。照明等の必要性については協議していく。 

 

 教員の長時間労働について川島議員より質問があった。 

 文科省の指針に沿って、教職員の在校時間の適切な管理に向けて進めている。 

 

 小学校のトイレの整備について小松議員より質問があった。 

 避難所指定や利用状態を鑑みて改修していく。 

 

〇藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

 女子大学野球について質問があった。 

 参加校は去年から 2校増えて 15校が参加した。そのうち 5校は安芸市内に宿泊し

た。今回は参加校が増えたため、高知市に協力を依頼した。今後参加校が増えると複

数の自治体で開催していく必要がある。 

 

（6月議会の報告に対する質問及び討論の要旨） 

【質問】森尾委員 

 通学補助の詳細について 

 

〇大坪学校教育課長 

 中学生・高校生が安芸市に住みながら多様な進路を目指せるように、という質問。

定住や移住を取り込むため、また子育て支援という意味合いで通学費の支援が必要

ではないかとの質問。 

 

〇小松委員 

 子どもの進学を機に、室戸市から安芸市に移住するケースもあり、学びの場を探

している保護者がいる印象。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○高橋スポーツ振興係長 

 7/6～7/7に第 34回安芸市長旗中学選抜野球大会を開催する。 

7/20に四国アイランドリーグ plusがあるので観戦に来ていただければと思う。 

 

○濵渦課長補佐兼文化財係長 

 7/5～7/6に全国書展高校生大会審査を行う。 
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○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 7/30に安芸市人権教育研究大会を開催予定。 

安芸支市展特別教室を 4講座開催予定。 

 第 70回安芸市美術展覧会（一般の部）は 11/9～11/10開催予定。 

 第 70回安芸市美術展覧会（小中学校の部）は 11/20～11/21開催予定。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 7/30 に子ども議会を実施する。各校 2 名、計 16 名が質問予定。質問を各校から預か

って、各課課長補佐、係長級が答弁予定。 

 

○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

 7/28 に市民館で夏休み子ども教室を開催し、草花を使ったオリジナル万華鏡を作る。

お昼にはカレーをふるまう予定。 

 

○安養寺所長 

 7/6に第 1回の野生塾を予定している。40名が参加予定。 

 

 

（その他） 

※特になし 

 

 

以上 

 

閉会 9時 29分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  蔭山 智代    


